

Software de gestión para talleres

## CETRAA firma un convenio con OfficeCRM

Los talleres pertenecientes a las asociaciones de la Confederación se beneficiarán de un 20% en los productos de la marca



CETRAA, la Confederación Española de Talleres, y OfficeCRM, empresa especializada en tecnología de la información, han suscrito un acuerdo a través del cual los talleres pertenecientes a cualquiera de las asociaciones provinciales de CETRAA podrán beneficiarse de un descuento del 20% en todos los productos y servicios de la marca.

El convenio, que entró en vigor el pasado 1 de junio y tendrá una duración de un año, permite a los talleres de CETRAA acceder en condiciones ventajosas a los servicios ofrecidos a través del software de gestión del taller XRM Taller. Este

software está pensado para todo tipo de talleres mecánicos, ya sean de coches, camiones, motos, vehículo industrial, neumáticos, etc., y ofrece un amplio abanico de servicios que van desde la gestión de clientes (clasificación, tramitación telemática de citas previas y presupuestos, etc.) hasta la gestión de las reparaciones y mantenimientos llevados a cabo en el taller.

"Se trata de una aplicación en la nube, a la que se accede vía web de manera fácil e intuitiva, y con la que se cubren las necesidades del sector de automoción y en especial de los talleres de reparación", ha declarado Álvaro Redondo, account manager de OfficeCRM.

La Confederación ha publicado en su web <u>una sección</u> donde los talleres interesados pueden consultar la información sobre el convenio.

Madrid a 2 de junio de 2021



## Acerca de OfficeCRM

OfficeCRM es una empresa española, compuesta por un equipo experto en IT, con más de 20 años de experiencia en el mundo de las tecnologías y de la información, con presencia en España, Rusia, Francia y Latinoamérica.

XRM Taller nació con el claro objetivo de acompañar a los talleres mecánicos en su trayectoria profesional como interlocutor único 360° para cualquier situación tecnológica requerida.

## Acerca de CETRAA

CETRAA (Confederación Española de Talleres de Reparación de Automóviles y Afines) es una institución que agrupa a 30 asociaciones provinciales del sector del mantenimiento y reparación del vehículo. Fundada en 1979, la confederación está presente en 16 comunidades autónomas del territorio español, representando y defendiendo los intereses de cerca de 20 000 empresas del sector del mantenimiento y reparación del automóvil, e informando a los automovilistas sobre sus derechos y obligaciones en lo referente al mantenimiento de sus vehículos. A nivel europeo, CETRAA también se incluye en varios grupos de trabajo junto con otros organismos internacionales con el fin de ofrecer el máximo apoyo a sus asociados.

## Contacto de prensa:

Alejandro Galindo – <u>FA comunicación</u>

Tfno.: 91 562 55 90

E-mail: comunicacion@cetraa.com

Se concede el derecho de reproducción total o parcial de esta información siempre que se cite la fuente o se enlace directamente con el texto de nuestra página web.

Según la Ley Orgánica 15/99, de Protección de Datos de Carácter Personales, le informamos de que CETRAA mantiene un fichero denominado "RELACIONES INSTITUCIONALES" con sus datos inscritos en el Registro de Protección de Datos, para remitirle información de prensa. Tiene derecho a acceder a sus datos, rectificarlos o cancelarlos mediante escrito dirigido a CETRAA. c/ Príncipe de Vergara, 74 – 28006 Madrid indicando su nombre completo y dirección.